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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Wohnungen in Kassel werden derzeit dem Wohnungsförderungsgesetz (WoFG) 
entsprechend vermietet? 

 
2. Wie viele Personen mit Wohnberechtigungsschein, aufgeschlüsselt nach Einzelpersonen, 

Kleinfamilien bis 3 Personen und Großfamilien von 4 bis 8 Personen, suchen derzeit eine 
Wohnung nach dem WoFG? 

 
3. Wie hat sich die Anzahl der Wohnungen, die dem Wohnungsförderungsgesetz 

entsprechen, in den letzten 20 Jahren entwickelt? 
 

4. Wie sind diese Wohnungen im Stadtgebiet verteilt? 
 

5. Wie hoch ist die Durchschnittsmiete aller (bestehend aus Kaltmiete und kalten 
Nebenkosten ohne Heizkosten) nach dem WoFG geförderten Wohnungen? 
(Um Aufschlüsselung analog der Nr. 2 wird gebeten.) 

 
6. Wie viele Wohnungen sind aktuell in der Förderung? 

 
7. Wie ist die zu erwartende Entwicklung in den nächsten Jahren, wann und in welchen 

Perioden werden Wohnungen aus der Förderung herausfallen? 
 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Bodenbach, Leiterin des 
Bauverwaltungsamtes, erklärt Vorsitzende Kalveram die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Esther Kalveram Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




